

SG Walhalla feierte

VEREINE Die Senioren der Sportgemeinschaft erlebten einen schönen Nachmittag.

STADTNORDEN. Rund 70 Gäste besuchten am Samstag den traditionellen Ü60-Seniorentag der SG Walhalla. Zunächst nahm Vorsitzender Erich Büchl die Begrüßung vor und bot ferner einen kurzen Ausblick auf die Zukunft der Sportgemeinschaft. Vonseiten des Stadtrats hielt Kerstin Radler (Freie Wähler) eine Grußrede – und aus den Reihen des Seniorenbeirats beehrte dessen Vorsitzender Josef Mös die Sportler mit seinem Besuch. Im Mittelpunkt stand das gemütliche Miteinander. Zudem konnten die Mitglieder bei einem Quiz ihre Kenntnisse über die SG Walhalla beweisen und attraktive Preise gewinnen. Die Leitung des Seniorentags hatte Fritz Binder, der zweite Vorsitzende, inne. *(mds)*